

PRESSEINFO

WIENXTRA-Cinemagic feiert 25 Jahre Bilderbuchkino mit neuen Geschichten für die Jüngsten

16. September 2024 - Ein Fest für junge Entdecker_innen: Drei neue Bilderbücher verzaubern im Jubiläumsprogramm! Das WIENXTRA-Cinemagic lädt auch in diesem Herbst wieder zu einem ganz besonderen Kinoerlebnis ein: Das Bilderbuchkino, ein Publikumsmagnet für die jüngsten Kinogäste, feiert sein 25-jähriges Jubiläum! Seit einem Vierteljahrhundert begeistert dieses Format Kinder ab 3 Jahren und bietet ihnen einen sanften, aber faszinierenden Einstieg in die Welt des Kinos.

Mit drei neuen, sorgfältig ausgewählten Bilderbüchern startet das eingespielte Bilderbuchkino-Team in die Jubiläumssaison: Erzähler René Bein, Konzept- und Dramaturgieexpertin Margarete Erber-Groiß sowie Musik von Milka Pajukallio und Raino Rapottng. Gemeinsam sorgen sie dafür, dass die liebevoll illustrierten Geschichten Bild für Bild auf der großen Leinwand zum Leben erweckt werden, begleitet von eigens komponierter Live-Musik und einfühlsam vorgetragenen Erzählungen. Das Ergebnis? Ein stimmungsvolles erstes Kinoerlebnis, das Kinderaugen zum Leuchten bringt!

Im Oktober 2024 feiern drei neue Bilderbücher ihre Kino-Premiere: BLÖDES BILD, DER MUTIGE MAX, und SO KAM DAS MIT DEM DRACHEN sind im Programm. Bei diesem Premieren-Programm stammt die Musik nur von Milka Pajukallio. Besonders hervorzuheben ist das Buch BLÖDES BILD, das eine herzerwärmende Geschwistergeschichte erzählt, nach der das Bilderbuchkino-Team lange gesucht hat. Die schwedische Autorin Johanna Thydell und die Illustratorin Emma AdBage schaffen hier eine authentische und humorvolle Erzählung kongenial ins Bild gesetzt, die sowohl Kinder als auch Erwachsene begeistert.

Mit DER MUTIGE MAX wagt das Bilderbuchkino-Team einen Schritt in Richtung musikalischer Cartoon. Diese Geschichte, mit wenig Text, aber umso mehr Musik und einem Ohrwurm-Titelsong, erobert die Herzen im Sturm. Die knalligen Illustrationen von Ed Vere machen diesen Beitrag zu einem echten Hingucker – nicht nur für die Jüngsten!

Das dritte Buch im Bunde, SO KAM DAS MIT DEM DRACHEN, erzählt die Geschichte eines Jungen, der sein langweiliges Geburtstagsgeschenk – ein Bilderbuch – gegen spannendere Spielsachen eintauscht, nur um am Ende Besitzer eines furzenden Riesendrachs zu werden. Lakonisch erzählt von Daniel Fehr und humorvoll illustriert von Sébastien Mourrain, erinnert diese Geschichte in ihrer Bildsprache an die Werke von Lorient und wird Groß und Klein gleichermaßen zum Lachen bringen.

Die Premiere des neuen Bilderbuchkino-Programms findet am Samstag, 12. Oktober, um 15:00 Uhr und am Sonntag, 13. Oktober, um 11:00 Uhr statt. Eine Reservierung wird empfohlen! Weitere Termine für November und Dezember werden demnächst auf cinemagic.at bekanntgegeben.

XTRA-Tipp: Das Bilderbuchkino gibt es nicht nur am Wochenende – es wird auch unter der Woche für Kindergärten und Schulen angeboten.

Lust auf mehr? Dann nichts wie los ins WIENXTRA-Cinemagic und lassen Sie Ihre Jüngsten die Magie des Bilderbuchkinos erleben!

WIENXTRA-Cinemagic

Uraniastraße 1, 1010 Wien

Eintritt 4,70 Euro (mit WIENXTRA Kinderaktivcard 4,00 Euro)

Reservierung empfohlen (telefonisch unter +43 1 909 4000 83400 oder online unter cinemagic.at)

KONTAKT:

WIENXTRA-Cinemagic:

Elisabeth Lichtkoppler

Tel.: +43 1 909 4000 83401

E-Mail: elisabeth.lichtkoppler@wienextra.at

PRESSEKONTAKT:

WIENXTRA-Kommunikation

Kristina Grgic

Tel.: +43 909 4000 84 381

E-Mail: kristina.grgic@wienextra.at